

Alessandra Girolami est nommée Directrice des relations investisseurs de LafargeHolcim

LafargeHolcim annonce la nomination d'Alessandra Girolami au poste de Directrice des relations investisseurs du Groupe à compter du 1^{er} septembre 2016.

Alessandra Girolami, qui sera rattachée au Directeur financier Ron Wirahadiraksa, travaille au sein du département relations investisseurs du groupe Carrefour depuis 2005 et occupe le poste de Directrice de la communication financière et des relations investisseurs depuis 2014. Elle a démarré sa carrière chez ABN AMRO en tant qu'analyste sell-side.

Alessandra Girolami est diplômée de l'ESCP Europe avec une majeure en Finance et est titulaire d'un DEA en Economie appliquée de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris.

Elle remplacera Michel Gerber qui poursuit de nouvelles opportunités en dehors du Groupe et que LafargeHolcim remercie pour sa contribution au succès du Groupe

A propos de LafargeHolcim

Avec une présence équilibrée dans 90 pays et des activités dans le ciment, les granulats et le béton, LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) est le leader mondial des matériaux de construction. Le Groupe emploie 100 000 collaborateurs à travers le monde et a réalisé un chiffre d'affaires net combiné de 29,5 milliards de francs suisses en 2015. LafargeHolcim est la référence de l'industrie en matière de R&D. Au service des constructeurs de maisons individuelles jusqu'aux projets les plus grands et les plus complexes, le Groupe propose une large gamme de produits à valeur ajoutée, de services innovants et de solutions de construction complètes. Avec pour engagement de développer des solutions durables pour améliorer la construction des bâtiments et des infrastructures et de contribuer à une meilleure qualité de vie, le Groupe est le mieux positionné pour répondre aux défis de l'urbanisation croissante.

Plus d'information disponible sur www.lafargeholcim.com